

POST

Dukung Program Ketahanan Pangan, Bhabinkamtibmas Polsek Mangkubumi Sambangi Pemberdayaan Lahan Kosong di Kampung Sambongpari

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POST.WEB.ID

Dec 9, 2024 - 11:36



Polres Tasik Kota, 9 Desember 2024 – Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Mangkubumi, Bripka Eddy , melakukan kunjungan ke Kampung Sambongpari, Desa Mangkubumi, pada Senin, 9 Desember 2024. Kunjungan ini bertujuan untuk memberikan dukungan terhadap pemberdayaan lahan kosong yang telah dimanfaatkan oleh warga setempat untuk kegiatan pertanian dan hortikultura sebagai upaya meningkatkan ketahanan pangan.

Program pemberdayaan lahan kosong ini merupakan inisiatif masyarakat setempat untuk mengoptimalkan penggunaan lahan yang tidak terpakai menjadi sumber pangan yang bermanfaat. Dalam kunjungan tersebut, Bripka Eddy berinteraksi langsung dengan warga yang terlibat dalam kegiatan bertani dan bercocok tanam, serta memberikan apresiasi atas langkah positif yang telah mereka lakukan.

"Program ketahanan pangan ini sangat penting untuk mendukung ketahanan ekonomi masyarakat, terlebih di tengah situasi yang tidak menentu. Kami dari Polsek Mangkubumi memberikan dukungan penuh terhadap pemberdayaan lahan kosong ini, yang diharapkan dapat memberikan hasil yang maksimal bagi warga," ujar Bripka Eddy dalam sambutannya.

Selain memberikan dukungan moral, Bripka Eddy juga menyampaikan beberapa pesan terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban dalam menjalankan kegiatan pertanian, serta mengimbau warga untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan dan menghindari tindakan yang dapat merusak hasil pertanian.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat. Warga Kampung Sambongpari menyatakan bahwa pemberdayaan lahan kosong ini telah membantu mereka dalam meningkatkan produksi pangan lokal yang lebih sehat dan bergizi, serta dapat meningkatkan perekonomian keluarga.

Melalui kegiatan ini, Polsek Mangkubumi berharap dapat terus mendorong masyarakat untuk lebih mandiri dalam mengelola sumber daya alam yang ada di sekitar mereka, serta menciptakan ketahanan pangan yang berkelanjutan. Dukungan terhadap program-program pemberdayaan ekonomi lokal akan terus diperkuat oleh Polri sebagai bagian dari upaya menciptakan kesejahteraan dan ketahanan sosial masyarakat.